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Misión del Colegio San José

de BsAs a Santiago

Ordenación del P. Leiva en
Ciudad del Este, Paraguay

E N  E S T E  N Ú M E R O 'Nos dejamos encontrar por todo'
TESTIMONIOS DE MISIONEROS BETHARRAMITAS

La misión no es "salir", en el fondo es volver. Volver a lo
esencial, a la fuente, al origen. La humanidad a flor de piel,
me pone en contacto con mi propia humanidad. La misión es
volver al fondo del pozo y ahí tocamos ese barro frágil,
limitado, roto, herido, pero también ese barro que está lleno
de esfuerzo, esperanza, superación, de alegría por lo sencillo. Y
en lo profundo de ese pozo, podemos ver la realidad, a los
demás, a nosotros y a Dios de una manera nueva, distinta, más
clara porque tocamos (y nos dejamos tocar) el Manantial. La
misión es encontrarse con nuestro yo más profundo y más
pleno. No salimos a buscar nada sino que nos dejamos
encontrar por todo y por todos. Ahí volvemos a sentirnos más
humanos. La misión es bien humana y por eso es muy de Dios.

F V D

Encuentros de la Iglesia

Sinodal

MECHE ALONSO. CATEQUISTA



Las palabras se quedan cortas para describir una experiencia como
esta. Personalmente, como alumno de 5° año, viví esta experiencia por
segunda vez, pero con una visión distinta. Ahora tenía un poco de
experiencia y había chicos nuevos con muchas ganas que estaban
ansiosos y con expectativas. Y la verdad que se lucieron, con una
voluntad impresionante, se afrontaron todas las dificultades que se nos
presentaron y la comunidad no tuvo ningún problema. Somos un grupo
de 23 personas, 18 alumnos y 5 referentes, y fuimos a la comunidad de
Villa Hipólita, donde se encuentra una escuela primaria y secundaria
con gran cantidad de alumnos. El colegio estaba en obras y tenía varias
dificultades con el agua y había sectores donde la luz estuvo cortada, 
 aun así, pudimos vivir normalmente durmiendo en aulas que nos
prestaron. El amor de los niños y las familias que íbamos a visitar es
incomparable, demostraban una simpleza y unos valores que no son así
en Capital, y son los valores que uno se lleva para mejorar como
persona y seguir con fuerzas para seguir misionando. También he de
reconocer el arduo trabajo de los referentes de nuestra comunidad, con
gente experimentada en misiones y referentes nuevos que iban a su
primera misión desde ese plano. Siempre estuvieron para nosotros
ayudando en todo, cocinando, preparando fogones, encargándose de
tareas que no se terminaban y, por encima de todo, estando para
nosotros. Personalmente misionar es un estilo de vida que confirmé y
quiero llevar a todos lados, todos los días, y luego de concluir mi etapa
misionera como alumno, voy a seguir misionando para llevar alegría y
vida a todos los lugares posibles. 

Lautaro Miguez Lavia – Estudiante de 5° año

Para mí la misión estos dos años fue un estilo de vida, una forma que
nos brinda el Colegio para poder ver otras realidades de nuestro país.
Algo que me impresiónó personalmente de Santiago fue que las
personas que viven ahí, no tienen muchos recursos y, a la hora de las
visitas, te invitaban a charlar a sus casas convidándote algo para comer,
algo para tomar, etc. Me puse a pensar mucho esto ya que si a mí me
vienen a tocar el timbre de mi casa diciendo que son misioneros no los
dejaría pasar. La misión es un momento muy lindo en el cual tenés un
espacio para poder desconectar de lo habitual y poder ver otras
realidades, compartiendo con los chicos, padres, profesores. Los chicos
te dan más de lo que tienen, y es una lección que me llevé los dos años.
Yo a veces no doy nada teniendo de todo y estos chicos dan mucho más
de lo que tienen. Me encantó poder convivir esa semana con toda mi
comunidad, pude conocer un poco más a mis amigos, y pude conocer
gente que nunca me daría lugar a conocer por prejuicios o por
'etiquetas'. En la misión se aprende más de lo que se trabaja, te llevas
de Santiago una familia, una comunidad.

Facundo Fulop – Estudiante de 5° año – Comunidad de Santa Elena
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Misionar es un
estilo de vida que
confirmé y quiero
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Para mi la misión es compartir, experimentar sentimientos nuevos,
tener innumerables anécdotas y también entender que la misión la
hacemos cada día de nuestras vidas. Tener a una comunidad que está
pensada para que complementemos y podamos vivir una semana
inolvidable, estar acompañados de referentes que te ayudan en este
camino de encontrase a uno y el sacar estos prejuicios. Estos dos años
volví con más respuestas que preguntas con las que me fui para
Santiago. Fue muy extraño para todos los misioneros el llegar a las
casas y que te reciban con mates y cosas ricas para comer, que te
enseñen su casa y su familia. Para nosotros es algo que no podemos ni
imaginarlo pero ellos esperan todo el año para recibir a los "chicos
misioneros" como nos llaman. Tener el espacio para ser uno mismo y
que tengas a tu alrededor a personas con las que nunca pensaste que
ibas a convivir una semana. El momento de reflexión de cada uno, la
comida en comunidad, las tareas en grupo, las siestas y las miles de
risas en cada actividad. Cada uno más allá de llevarnos una
experiencia única nos llevamos una familia. En lo personal puedo
decir que la misión me ayudó a entender la realidad de muchas cosas,
que vas a dar sin recibir nada a cambio.

Paula Moro – Estudiante de 5to año – Comunidad de Santa Elena

La verdad es que no puedo explicar lo bien que la pasé. Fue unas de
las experiencias más lindas que tuve y las personas con las que estuve
la hicieron más linda Fue hermoso conocerlos a todos y vernos hacer
de todo juntos. Espero verlos el año que viene y pasarla igual de lindo,
poder hacer más bailes y ver lo mucho que aprendimos juntos, nunca
me voy a olvidar de esto. 

Mia Flaiban –Estudiante de 4to año – Comunidad de La Colonia

Ir de misión fue algo que no sabía que necesitaba, vivir la experiencia
de algo nuevo y de una vida diferente a la que nosotros estamos
acostumbrados. Realmente te abre la mente, pasar tiempo con los
nenes, que te vean y te den un abrazo, estar en las aulas, proponer
nuestras actividades y que las hagan con mucho amor, compartir con
ellos la kermesse del último día, ver cómo se divierten con los juegos,
poder vivir todos esos momentos es algo que nunca me voy a olvidar.
También mi comunidad fue hermosa, pasamos unos momentos muy
lindos y aprendí mucho de ellos. Me llevo unos hermosos recuerdos
que quedarán siempre en mi corazón

Liz Rodriguez – Estudiante de 4to año – Comunidad de La Colonia

La semana que tuvimos en Santiago con la Comunidad de la escuelita
de la Colonia fue hermosa. Bailamos, reímos, jugamos y hasta lloramos
de lo bien que la pasamos, conociéndonos y aprendiendo nosotros de
ustedes y esperemos que también hayan aprendido algo de nosotros.
Agradezco mucho lo bien que nos recibieron y lo lindo que la pasamos. 

Kevin Xue – Estudiante de 5to año – Comunidad de La Colonia
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RP Sergio Leiva scj, nuevo
sacerdote betharramita
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POR DIEGO Y GABRIELA. LAICOS BETHARRAMITAS

Esta invitación que
Betharram nos hace

para vivir este año, es
fruto del Espíritu y es
una experiencia para

compartir en familia y
podemos dar fe de ello.

El 9 de julio tuvimos fiesta en Betharram. Fuimos testigos del amor
incondicional de Dios y de la entrega generosa del Hermano diácono
Sergio Leiva al ministerio sacerdotal. Compartimos con los
betharramitas del vicariato del Paraguay la MISIÓN LAICAL en
Ciudad del Este. Una experiencia muy novedosa para nosotros, muy
recorrida para ellos.
El viernes 7 se convocaron más de 120 docentes, directivos, empleados
administrativos y de maestranza, para misionar en Ciudad del Este. Se
dividieron en 11 capillas donde fueron alojados por distintas familias.
Desde allí realizaron actividades misioneras para los niños y los
jóvenes, encuentros de oración, visita a los enfermos y celebraciones.
Las comunidades estaban integradas por laicos y religiosos que
caminaban juntos. Desde la mañana fueron llegando para comenzar la
misión, lindo momento de encuentro y alegría. La misión inició con la
celebración de envío, cada uno recibió la remera misionera y la Cruz
de madera y un rico almuerzo, luego partieron a sus capillas.
Al padre Sergio Leiva lo conocimos durante su Noviciado en Adrogué,
desde entonces comenzó nuestro compromiso de oración por él.
Este verano compartimos en Calamuchita, días de profundo encuentro
con el Señor al servicio de los hermanos. Su ministerio diaconal se
expresaba con alegría y entusiasmo. Se vivía tan simple el cielo en la
tierra, siempre con su corazón generoso y discreto. Fue una gran
alegría saber que el Señor le llamaba para dar el siguiente paso en el
orden sacerdotal. Sin darnos cuenta en esos días de verano, también
fue acrecentándose la hermandad con laicos y religiosos del Paraguay,
días de charlas, teretré, caminatas, mate, asado, trabajo… qué lindo es
ser familia Betharramita.
Luego de tres días de misión, el domingo 9 fueron regresando las 11
comunidades. Fue muy lindo el espíritu que se vivía y al mismo
tiempo vernos reunidos con la alegría de un nuevo sacerdote.
La celebración de la ordenación, nos conmovió profundamente y más
aún por ser de un betharramita. No decimos a la ligera sentirnos
familia, el sentimiento que nos atraviesa es de una profunda
satisfacción y alegría. Como cualquier paso importante en la vida de
un hermano del corazón, compartimos los mismos sentimientos.
Ofrecimos nuestra propia vocación laical junto a Sergio cuando en la
intercesión a todos los santos, se postró en total entrega frente al
Señor. Y con un nuevo sacerdote, Dios parece confirmar en su infinita
providencia, que hay Betharram para muchos años más.



El 24 de junio, los laicos de la comunidad de Barracas, participamos
del Encuentro Sinodal de Laicos, organizado por la CEVILAF
(Comisión Episcopal de Vida, Laicos, Familia y Juventud), que
también contó con la presencia de nuestro Párroco, el padre Sebastián
Garcia scj como parte expositora en el encuentro. Bajo el lema
"Ensancha tu tienda", se invitó a reflexionar sobre nuestra
participación activa en la Iglesia, resaltando la importancia de
"caminar juntos" pastores y laicos, viviendo de manera más intensa la
misión, la comunión y la participación con corresponsabilidad. Se
destacó la idea de ser una Iglesia sumergida en la sinodalidad,
ensanchando su tienda para acoger a todos, representando la manera
de ser Iglesia en el siglo XXI.
Nos recibieron, con una cálida bienvenida, a todas las comunidades
presentes, y nos dividieron en grupos, lo que generó la oportunidad de
compartir testimonios y experiencias con personas de distintas
provincias y localidades de todo el país (en nuestro caso con personas
de Corrientes, Entre Ríos, Bahía Blanca, Gran Buenos Aires, CABA). 
Comenzamos con un símbolo muy significativo. Cada uno de los
participantes debía traer agua de cada una de sus regiones, y que
luego en una larga procesión, la fue volcando, en una gran fuente,
simbolizando esa comunión y disposición para servir a los demás.
Luego, tuvimos la adoración al Santísimo, donde guiados por el Padre
Sebastián García scj., sentimos fuertemente la presencia de Jesús en
medio de todos nosotros y le pedimos fortaleza para cumplir nuestro
compromiso. El Padre Sebastian, llevó el Santísimo hacia la “carpa”,
que estaba preparada en el jardín, y nosotros “el pueblo”
acompañamos en peregrinación llevando “la fuente de agua”, y donde
luego rezamos y alabamos juntos al Señor. 
El encuentro comenzó a la mañana temprano y finalizó a última hora
de la tarde con la Misa, durante todo el día tuvimos distintas charlas.
El Monseñor Mauricio Larrosa nos dió una charla sobre la “Fragilidad,
abuso y prevención”, en la Iglesia y donde nos impulsa, como dice el
Papa Francisco “a generar una cultura capaz de evitar que estas
situaciones no solo no se repitan, sino que no encuentren espacios para
ser encubiertas y perpetuarse.” que nos pareció que es algo en lo que
hay que informarse más y profundizar en cada comunidad.

Encuentro Sinodal de Laicos
“Ensancha tu Tienda”
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En la charla del Monseñor Vázquez, se nos alentó a 'Caminar juntos en
sinodalidad', y a sumergirnos en la corresponsabilidad y se hizo
hincapié en la importancia de la formación del laico pero orientada a la
misión, no solo a las teorías, para no caer en ideologías, y a ensanchar
nuestras “carpas” y a vivir con intensidad la comunión en la Iglesia.
También participamos en encuentros grupales, utilizando el método de
“conversación espiritual”, donde compartimos testimonios personales,
dificultades y experiencias, discerniendo la voluntad de Dios en nuestro
camino como laicos comprometidos.
Concluimos con la Misa por la Patria, donde rezamos por la paz y la
justicia, recordando que nuestro compromiso y comunión son
fundamentales para la renovación de la Iglesia y nuestra Patria.
En resumen, este encuentro fue un llamado a renovar nuestro servicio a
la sociedad, construyendo una cultura sinodal, de apertura y escucha,
comprometiéndonos con la misión, juntos en comunión, sin jerarquías y
trabajando a la par. Le pedimos al Señor que nos guíe hacia este nuevo
camino de Iglesia sinodal y que nos dé la fortaleza para que podamos
cumplir nuestra misión.
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¡Feliz día de
nuestra Madre
de Betharram!
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